Se declaran ganadores en CDMX Brugada y Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

Clara Brugada, de Morena-PT-PVEM, y Santiago Taboada, de PRI-PAN-PRD, se declararon ganadores de la Jefatura de Gobierno de CDMX.

PUBLICIDAD

La ex Alcaldesa de Iztapalapa afirmó la victoria por aproximadamente 15 puntos con base en las encuestas de salida.

En punto de las 18:00 y del cierre de las casillas, la candidata aseguró que la ciudadanía le dio el triunfo a su candidatura, en la mayoría de las alcaldías y de los cargos legislativos.

"Quiero informarles que este día hemos tenido una jornada electoral excepcional, una jornada pacífica, democrática, participativa y ejemplar; los habitantes de esta ciudad decidieron ejercer su voto y eligieron la continuidad", dijo en conferencia de prensa.

"Ganamos con una ventaja clara la Jefatura de Gobierno, la mayoría de alcaldías y diputaciones locales y federales y ganamos también las senadurías".

Durante su mensaje a medios, minutos después del cierre de casillas, la morenista agregó que ahora comienza la etapa de cuidado al voto y exhortó a los observadores electorales a vigilar con detenimiento los conteos en cada urna.

En tanto, Taboada pidió a la gente que no se separe de las casillas, luego de refrendar su triunfo.

Minutos después del cierre de casillas, afirmó que su aseveración se basaba en una encuesta al término de la votación.

"El cambio llegó. Lo prometido es deuda, el cambio llegó.

"Podemos dar tres resultados de encuestas de salida registradas ante el INE por más de cinco puntos porcentuales", dijo.

Porras de invitados y dirigentes lo apoyaban.

"Sí se pudo" coreaban.

Junto a Taboada estuvieron dirigentes locales y nacionales de la Oposición. Calificó de histórica la participación, por las filas y el ánimo.

"Históricas por el triunfo que estamos logrando el día de hoy después de 27 años", dijo.

"No se muevan de las casillas, defendamos el triunfo", añadió.Bernardo Uribe

Reconoce Taboada que tendencias no le favorecen

Autor: Selene Velasco Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/reconoce-taboada-que-tendencias-no-le-favorecen/ar2818582?v=2

Santiago Taboada, candidato del PAN-PRI-PRD, reconoció que las tendencias oficiales no le favorecían en el resultado a la Jefatura de Gobierno.

"Soy un demócrata", dijo.

"Se los planteé en cada recorrido en cada entrevista, que yo iba a reconocer los resultados.

"No", le pedían sus seguidores, que acusaban fraude y lo interrumpían.

En el escenario dirigencias de Oposición y candidaturas a las alcaldías y el Congreso lo aplaudían, lo llamaron Jefe de Gobierno y derramaron lágrimas mientras hablaba.

"Yo estoy muy contento de la campaña que hicimos, le regresamos a mucha gente la ilusión, las ganas de creer. Hicimos una campaña alegre que vibró y que contagió en esta vez. En esta ocasión no nos alcanzó", dijo.

Dijo que cree en las instituciones, que respeta los datos emitidos por el Instituto Electoral y dijo que por el bien de la CDMX desea éxito a la virtual Jefa de Gobierno, Clara Brugada.

"Yo reconozco esta elección, me metí con la reglas y con las instituciones en las que creo y en las que he defendido y por eso hoy estoy aquí. Quiero agradecer mucho a quienes me acompañan porque puedo verlos de frente. Hoy puedo abrazar a mis hijos y decirles cómo se los dije a ustedes lo dejamos todo en la cancha, no nos guardamos nada Hicimos todo y por supuesto un reconocimiento a quien a partir del 5 de octubre, será la próxima jefa de gobierno y la cual le deseo mucho éxito por el bien de la Ciudad de México".

Taboada agradeció a las fuerzas políticas que abanderó, al frente cívico y a la marea Rosa.

Consideró que la Ciudad sigue sin un buen rumbo.

"Pero ya tendrá la oportunidad que en los próximos seis años por el bien de la ciudad. Las cosas estén mejor. Yo les agradezco. Aquí estaré para otras luchas democráticas", dijo entre gritos que lo llamaban Jefe de Gobierno y le afirmaban que seguirían dándole su apoyo.

Reconoce Chertoriyski resultados de contienda

Autor: Yanireth Israde Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/reconoce-chertorivski-resultados-de-contienda/ar2818627?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, reconoció los resultados de la contienda electoral, felicitó a la aspirante de Morena, Clara Brugada, a quien el conteo rápido perfila como virtual Jefa de Gobierno, y llamó a las demás fuerzas políticas a respetar el "veredicto de la ciudadanía".

"Aunque los resultados no nos favorecen en esta ocasión, asumo con respeto la decisión mayoritaria expresada en las urnas. Por eso felicito a Clara Brugada por haber conquistado la confianza mayoritaria de la gente. La felicito realmente", expuso en su mensaje.

Dijo que Movimiento Ciudadano defenderá legalmente cada voto que le corresponde, pero también exige que se acepten los resultados de los comicios.

"Ninguna candidata, ningún candidato, tiene derecho a defraudar o torcer la voluntad ciudadana. De mi parte, ratifico el compromiso democrático de asumir los resultados y que la ciudad y el País puedan transitar en la renovación de los poderes públicos con legalidad, en paz y libertad".

Consideró que la jornada electoral constituyó un "espléndido espectáculo democrático" que opaca las "distorsiones" que se vivieron en el proceso.

"La participación desinteresada de los funcionarios de casilla, la masiva asistencia ciudadana a las urnas, la expresión del voto libre y secreto, la ejemplar responsabilidad de la inmensa mayoría de los actores confirman, ratifican, que México quiere vivir en democracia y esa voluntad es la que hay que preservar a toda costa". Es una voluntad, enfatizó, que hay que preservar a toda costa.

Conteo rápido en la CDMX da ventaja a Clara Brugada con al menos 8 puntos sobre Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/conteo-rapido-en-la-cdmx-da-ventaja-a-clara-brugada-con-al-menos-8-puntos-sobre-santiago-taboada/

Este 2 de junio se llevaron a cabo las elecciones más importantes que ha tenido México en los últimos años: la elección de la primera mujer presidenta del país, sin embargo, no fue la única, pues en estas elecciones 2024 también se eligió el cargo de jefe o jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX).

El conteo rápido para la CDMX dio la victoria preliminar a Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", aventajando a su opositor Santiago Taboada con al menos 8 puntos.

Brugada obtuvo un índice inferior de 49% y superior de 52.8%; mientras que Taboada un límite inferior de 37.2% y superior de 40.5%.

Previo al conteo, Clara Brugada fue aclamada al grito de "¡Jefa de Gobierno!" luego de salir del hotel Barceló, donde instaló su Centro de Operaciones, para dirigirse al Hotel Hilton donde se reuniría con la virtual presidenta morenista Claudia Sheinbaum, para

Detalló que esperaría el mensaje de Sheinbaum y posteriormente, acudirá al mitin en el zócalo, donde ambas celebrarán su triunfo en las urnas. Antes de retirarse la candidata confió en que tendría la victoria de forma contundente y que, "a partir de mañana trabajará para reconciliar a la CDMX".

mahc

Santiago Taboada pide al gobierno no meterse en la elección: "la gente de la ciudad está lista y ya decidió"

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-pide-al-gobierno-no-meterse-en-la-eleccion-la-gente-de-la-ciudad-e sta-lista-y-ya-decidio/

Tras casi dos horas de estar formado, el candidato de la Alianza Va X la Ciudad de México a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, emitió su voto en la casilla que corresponde a su domicilio, en la colonia San José Insurgentes, de la alcaldía Benito Juárez.

A las 8:18, el panista se formó en la fila, a la casilla contigua 1, de la sección 4470, perteneciente al distrito electoral local 18, ubicado en la calle Saturnino Herrán número 35, de la referida colonia, y a las 10:04 Taboada depositó su voto en la urna.

En su discurso, después de emitir su voto, el aliancista reiteró su llamado a las autoridades capitalinas, a no intervenir en la elección, y se refirió espífamente al presunto acoso en contra del representante del PAN ante el Instituto Electoral local, Juan Dueñas, quien ayer denunció que elementos de la Policías de Investigación ingresaron a su domicilio, con la intención de intimidar.

Alta participación en las casillas

"Eso solamente demuestra los signos de desesperación de que se saben perdidos y van a querer hacer todo. Ojalá el Jefe de Gobierno y la policía de la ciudad dejen de meterse en la elección, que dejen a la gente votar y participar de manera libre. La gente de la ciudad está lista, ya decidió", expresó el abanderado albiazul.

También pidió a la ciudadanía ser paciente, al emitir su voto, al comentar que se percibe una alta participación en las casillas, aunque más tarde se reunirá con su equipo de campaña, para conocer los reportes de incidencias registradas durante la jornada electoral, y dijo que alrededor de las 17:00 horas, arribará al World Trade Center, donde tendrá su centro de operaciones.

vcr